4 Pieces
88 m?
Réf. MCVA1154
469 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)
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Le groupe berti and sons a mandelieu, vous propose a la vente un
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beau 4 pieces en étage, tres ensoleillé, d'une surface de plus de 88 m2
avec terrasse de 71 m2 au total (la principale étant de 54 m2 devant le
séjour). Dans une petite résidence situé sur le quartier résidentiel de
minelle , avec piscine. Il comprend : une entré avec placard, un séjour,
trois chambres avec placard, une salle de douche, une salle de bains,
un wc indépendant, une cuisine indépendante avec balcon. Une cave
et un beau double garage fermé avec porte automatique completent

cette offre. (6.38 % d'honoraires tic a la ...

The berti and sons group in mandelieu, offers for sale a beautiful 4-room apartment
on the upper floor, very sunny, with a surface area of more than 88 sgm with a
terrace of 71 sgm in total (the main one being 54 sgm in front of the living room).
In a small residence located in the residential area of minelle, with swimming pool. It
includes: an entrance with cupboard, a living room, three bedrooms with cupboard,
a shower room, a bathroom, a separate toilet, a separate kitchen with balcony. A

cellar and a beautiful double closed garage with automatic door complete this offer.

BERTI AND SONS
251 avenue du 23 Aolt - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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